



2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

Coordinación General de Comunicación Social

Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

Comunicado Núm. 614/2022

POR LA DEDICACIÓN Y ESFUERZO DE LAS Y LOS SERVIDORES PÚBLICOS, TOLUCA TIENE UN DICIEMBRE LLENO DE VIDA

- *Los trabajadores de la Dirección General de Servicios Públicos son el corazón de la administración: Raymundo Martínez Carbajal*
- *Cientos de trabajadores se reunieron en el Convivio de Fin de Año*

Toluca, Estado de México, 9 de diciembre de 2022.- Las y los servidores públicos de la Dirección General de Servicios Públicos son el corazón de la administración municipal al hacer que todos los días la ciudad esté limpia, bonita y ordenada, expresó el Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, en el Convivio de Fin de Año que organizó para ellos y sus familias.

Luego de saludar a los trabajadores, el alcalde les hizo saber que formar parte de este equipo lo llena de orgullo porque gracias a su esfuerzo, dedicación y entregada labor, Toluca pasó de un diciembre negro a un Diciembre Lleno de Vida.

Rodeado por un ambiente de alegría y acompañado por integrantes del Cabildo y el Secretario del Ayuntamiento, Marco Antonio Sandoval González, el alcalde dijo que el año 2023 iniciará de forma distinta en comparación con este año, pues el futuro se ve con optimismo pese a que aún sigue siendo un gran reto recuperar el estatus que Toluca merece, al ser la capital del Estado de México, pero está seguro de que con el trabajo en equipo que hasta hoy caracteriza a la Dirección General de Servicios Públicos, se logrará el objetivo.

En su mensaje, el director general, Vicente Estrada Iniesta, agradeció el respaldo incondicional del primer edil, además reconoció el esfuerzo del personal, ya que su trabajo es fundamental para que la ciudad funcione.

Al ser el portavoz de sus compañeros, Héctor Garduño mostró entusiasmo al mencionar que ser parte importante de la administración que preside Martínez Carbajal los llena de orgullo, sobre todo porque ninguna otra administración ha valorado tanto el trabajo que desempeñan, y refrendó que el municipio cuenta con las y los trabajadores para seguir llenando a Toluca de vida.

Previamente, se realizó una misa en honor a la Virgen de Guadalupe y una caravana que partió de las instalaciones de la Dirección General ubicadas en la avenida



2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

Coordinación General de Comunicación Social

Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

Independencia rumbo a Palacio Municipal para posteriormente regresar a la comida, que estuvo llena de música, baile y regalos.